

COLOMBIA Escuchar artículo

Fuerte caída en la bolsa de valores de Colombia tras las elecciones presidenciales, **Ecopetrol** perdió más del 10% de su cotización

Luego de los resultados de la jornada electoral, que dio como ganador a Gustavo Petro, el precio de las acciones en Colombia retrocedió este martes en la primera parte de la jornada, la compañía petrolera estatal fue la más afectada

21 de Junio de 2022



Foto de archivo. Un operador trabaja en el piso de la Bolsa de Valores de Colombia, en Bogotá, Colombia 1 de febrero de 2019. REUTERS/Luisa González

Después de que este domingo se conocieron los resultados de la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, y que dieron a **Gustavo Petro como ganador** con 11,2 millones de votos, equivalente a 50,44% del total de los sufragios, este martes las **acciones en Colombia retrocedieron durante la primera parte de la jornada de negociaciones.**

La caída en el principal indicador de la plaza bursátil local, el **MSCI Colcap**, fue de 5,4 % en las primeras horas de la jornada frente a la jornada del viernes, mientras que en lo corrido del año alcanza un retroceso del 2,5 %.

La **Bolsa de Valores de Colombia (BVC)** abrió con una caída de **5,42%** hasta los 1.378,10 puntos. Dicho comportamiento está liderado por **Ecopetrol**, que desciende 11,20% hasta los \$2.451. En el mercado de Nueva York, las acciones de la petrolera de mayoría estatal también se contrae.

LO ÚLTIMO



Gremio taxista en Bogotá se capacita para mejorar el servicio a las mujeres

Exportadores colombianos tendrán una "vuelta al mundo" gratuita y de manera virtual

"Debemos unirnos y debe haber un acuerdo nacional frente a los problemas fundamentales": Dilian Francisca Toro

El Idartes anunció las 38 salas concertadas de teatro y circo para 2022

Atención bogotanos: último plazo para pagar el impuesto predial con descuento

Las acciones que siguen en la lista se encuentran compañías como Enka de Colombia, con un descenso de 9,09%, seguida por preferencial Corficolombiana, con 8,84%; Interconexión Eléctrica S.A., con 7,88%; preferencial Grupo Aval, con 7,11%; Promigas, con 6,82%; preferencial Cementos Argos, con 6,16%; Grupo Energía Bogotá, con 5,66%; preferencial Bancolombia, con 5,51% y Celsia, con 5,21%.

Así mismo, con la apertura de los mercados en la **Bolsa de Nueva York (Nyse)** se evidenció que las acciones de empresas colombianas en Estados Unidos cayeron. Específicamente, **Ecopetrol** perdió 10%, Bancolombia 6,67% y Grupo Aval 8,98%. Mientras tanto, el Dow Jones subió 1,33% y el S&P 500 0,22%.

“En los siguientes días, el comportamiento dependerá de las señales que vaya dando el nuevo gobierno y no se pueden descartar presiones adicionales. Dicho esto, sí esperamos un incremento en propuestas populistas en el futuro dado el actual contexto político y social, mientras que el plan de gobierno de Petro está claramente dirigido a incrementar el rol del Estado en la economía y a marchitar al sector petrolero. Así, las cuentas fiscales se mantienen como nuestra principal preocupación, lo cual debe jugar un rol en los mercados”, se lee en el documento de Credicorp Capital.

De acuerdo, el director de análisis y estrategia de Casa de Bolsa, **Juan David Ballén**, “la caída de las acciones está siendo explicada por el resultado de elecciones y no por el comportamiento de los commodities, ya que hoy en el caso del petróleo y oro están presentando un comportamiento estable”, señaló.

Además, muchos de los analistas piensan que será determinante que **Gustavo Petro revele el nombre de sus ministros** con el fin de garantizar confianza a los inversionistas y los mercados.

Peso colombiano arranca la negociación este martes como una de las monedas más devaluadas del mundo

El tema del valor del dólar se posicionó en el país y en las búsquedas en internet luego de dar a conocer la victoria de la izquierda colombiana en las urnas. Sin embargo, hasta este martes se pudo comprobar lo señalado en días pasado, pues el lunes no se presentaron negociaciones de divisas por ser festivo en Colombia.

Tras los múltiples rumores este 21 de junio, el valor del **dólar en Colombia ha reportado múltiples variaciones** presentando una gran volatilidad. En las primeras horas del día, se posicionó en \$ 4.098 es decir abrió con un fuerte incremento de \$193, casi un 4% por encima de los \$3.905 con los que cerró el viernes, pasado, último día de negociación, antes del descanso festivo de este lunes en el país.

Tras unas horas el valor disminuyó hasta llegar a los \$ 4.016 y de acuerdo con el comportamiento volátil de la divisa, podría ir bajando. Pero hasta el momento se mantiene por encima de los \$ 4.000; precio similar al que logró en el mes de mayo, cuando el valor de la moneda norteamericana se vio afectado por la escasez de algunas materias primas y productos clave por cuenta del conflicto en Ucrania.

SEGUIR LEYENDO:

[Excandidato al Senado por el uribismo se ofrece a comprar dólares a 4.000 pesos: “Todo cuanto tengan, todo”](#)

[Los salarios que recibirán Gustavo Petro y Francia Márquez en sus nuevos cargos](#)

TEMAS RELACIONADOS

Bolsa de valores

Caída

Elecciones presidenciales

Gustavo Petro

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Miss Perú Universo: ¿Cuánto gana una reina de belleza en el Perú y cuáles son sus funciones?

Expertos en el tema hablaron con Infobae, Marina Mora, del certamen Miss Teen Model Perú, y Santiago Delgadillo, del Miss Sudamérica, dieron detalles como profesionales respecto al tema.



Las Fuerzas Armadas de Ecuador dijeron que no permitirán que las protestas indígenas atenten “contra la democracia”

Miles de personas marcharon en la capital para exigir a Lasso respuestas a sus reclamos. Al menos 80 personas fueron arrestadas



Patricia Juárez defiende dictamen que establece el retorno al sistema bicameral en el Congreso

La presidenta de la Comisión de Constitución señaló que el documento no perjudicará a las autoridades del sistema electoral.



En TikTok recuerdan la vez que Jazmín Pinedo y Magaly Medina bailaron juntas en televisión

En medio de sus recientes enfrentamientos, en TikTok viralizaron la vez que las conductoras de televisión se hicieron juntas en un set de Latina.



Estas son las selfies más famosas de la historia: la reina Isabel, Ellen DeGeneres y más protagonistas

La reina Isabel, animales exóticos y astronautas protagonizan las selfies más icónicas de la historia



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

A la caza de las pitones birmanas: el hallazgo del ejemplar más grande en Florida es clave en la lucha para erradicarlas



El mapa desconocido de Google que muestra cómo ha cambiado el mundo

Tundieron a estudiantes de escuela particular por creer que el primer presidente de México fue Salinas de Gortari: “Seguro estudian comunicación”



¿Cómo pudieron hacerlo? Las terribles historias de madres que

Revelaron los trucos de Piqué para serle infiel a Shakira sin ser descubierto: puertas laterales, salones exclusivos, taxis y reuniones “sin teléfonos”



Los gatos ven a sus dueños como “madres”. advierte un estudio



MUNDO



Francia Márquez le ofreció trabajo a Maren Castillo, fórmula vicepresidencial de Rodolfo, ¿aceptará?

Miss Perú Universo: ¿Cuánto gana una reina de belleza en el Perú y cuáles son sus funciones?

Las Fuerzas Armadas de Ecuador dijeron que no permitirán que las protestas indígenas atenten "contra la democracia"

Cayeron seis sujetos por "huachicoleo" de agua en Ecatepec

Tenochtitlan: cómo se vestían hombres y mujeres antes de la llegada de Hernán Cortés

INFOBAE AMÉRICA



Las Fuerzas Armadas de Ecuador dijeron que no permitirán que las protestas indígenas atenten "contra la democracia"

Cayeron seis sujetos por "huachicoleo" de agua en Ecatepec

Tenochtitlan: cómo se vestían hombres y mujeres antes de la llegada de Hernán Cortés

Gremio taxista en Bogotá se capacita para mejorar el servicio a las mujeres

Exportadores colombianos tendrán una "vuelta al mundo" gratuita y de manera virtual

ENTRETENIMIENTO



Lolita Cortés recordó su rechazo a Ilse cuando era crítica de La Academia: "Ya me tenía hasta acá"

Regina Blandón reaccionó a las declaraciones de su papá sobre el abuso que sufrió de niña

Quiénes eran Raymundo Garduño y Francisco González, actores de Netflix que murieron en accidente de Baja California

Gloria Trevi hablará en bioserie sobre Ana Dalai, la hija que tuvo con Sergio Andrade

De Emme Muñoz a Cara Delevingne: los famosos que se identifican como personas no binarias

DEPORTES



Yon de Luisa adelantó qué partidos tendría México en el Mundial 2026

Quién es el argentino que marcó el primer gol de la nueva edición de la Champions League

Checo Pérez habló sobre el supuesto sabotaje de Red Bull a su auto en Canadá

Canelo vs Golovkin: cuál será la sede para la tercera pelea

Faitelson aseguró que José Ramón Fernández no creó la dupla de Martinoli y el Dr. García



Infobae

- Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contactéanos

- Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

- Facebook
Twitter
Instagram

Contactéanos

- Términos y Condiciones
Política de Privacidad